

## ÉGLISE PROTESTANTE UNIE DE JOUY-EN-JOSAS, VIROFLAY, VÉLIZY, CHAVILLE

### PROJET DE VIE

Juin 2025

*L'Église a pour seule mission d'être témoin ici et maintenant de la bonne Nouvelle de Jésus-Christ. L'Église reçoit sa vocation de Dieu dans la prière et l'obéissance à la Parole, dans le respect des expressions successives de la foi et notamment les Déclarations de foi de l'Église Réformée de France et de l'Église Protestante Unie de France.*

*Pour incarner sa vocation l'Église Protestante Unie de Jouy-en-Josas, Viroflay, Vélizy et Chaville se propose d'orienter ses actions pour les prochaines années selon deux axes :*

- Vivre pleinement la communion fraternelle au sein de sa communauté
- Être une Église locale, ouverte, visible et rayonnante, engagée face aux enjeux de société contemporains.

La mise en œuvre de ces résolutions se décline ainsi :

#### **1. Accueillir**

Nous souhaitons que chacun se sente accueilli et intégré, et puisse participer activement à la vie de l'Église.

##### **a. Le culte**

Le culte étant le lieu privilégié de notre vie communautaire, le Conseil Presbytéral veillera à favoriser l'accueil réciproque, avec une attention spécifique envers les nouveaux venus. La musique tient une place importante dans nos célébrations et plusieurs musiciens bénévoles sont sollicités.

Nous veillerons à renforcer les liens fraternels au sein de la communauté : pot de l'amitié en fin de culte, repas et animations diverses.

Pour rappeler que tous sont appelés à être témoins de l'Évangile, des membres de la communauté seront pressentis pour participer à la liturgie et le Conseil Presbytéral s'attachera à discerner des prédicateurs laïcs et les soutiendra dans leur formation.

Les annonces au culte et les infolettres permettent d'informer la communauté des événements importants et des activités des différents groupes de la paroisse.

##### **b. Les locaux**

Nous veillerons à ce que salles, jardins, lieux de culte soient accueillants, entretenus et adaptés à tous.

Nous veillerons à ce que nos locaux intègrent les idéaux de visibilité et de rayonnement de notre Église locale.

Nous persévérerons dans l'accueil dans nos locaux des activités unionistes (Eclaireurs Eclaireuses Unionistes de France et Groupe Théâtral Unioniste), et nous témoignerons de notre soutien au scoutisme.

En continuité avec le projet Ré-Jouy Toit, nous serons attentifs aux quatre colocataires que nous logeons au temple de Jouy-en-Josas.

## **2. Ecouter, Echanger**

Nous voulons être toujours soucieux des uns et des autres : contacts à maintenir et visites à organiser en lien avec la pasteure et l'Entraide.

Nous voulons être à l'écoute de ce que chacun souhaite pour le bien de la paroisse ; susciter des engagements, les encourager et les accompagner.

Nous voulons favoriser les échanges autour de la Parole et des Ecritures : dans le partage biblique ou les rencontres de prières, lors de cultes interactifs et/ou intergénérationnels.

Nous voulons échanger sur notre foi et son articulation avec les défis du temps présent, par exemple lors de conférences-rencontres ouvertes sur l'extérieur.

## **3. Être visible**

Pour communiquer vers l'extérieur, nous disposons :

- d'un site internet soigneusement alimenté et renouvelé.
- d'affiches mises à jour et placardées aux entrées de nos trois temples.
- de locaux pour accueillir des événements ouverts sur l'extérieur.

Lors d'événements ouverts à tous, nous informons les media (locaux et/ou protestants), les mairies de nos communes, les Eglises voisines, les réseaux de nos amis et connaissances...

## **4. Rayonner**

Nous voulons être une Eglise rayonnant par ses engagements :

- œcuméniques : en proposant des rencontres ou des actions communes à d'autres confessions chrétiennes : temps de prière ou d'échanges, organisation d'événements ou de conférences.
- solidaires : avec d'autres ou seuls, en soutien des actions de l'Entraide ou par son intermédiaire et en encourageant le témoignage de paroissiens engagés ici et au loin.

- ouverture sur le plateau de Saclay : nous travaillons avec l’Eglise protestante unie de Palaiseau, l’Eglise luthérienne St Marc, l’EPU de St Quentin en Yvelines, à une présence protestante sur ce territoire en fort développement démographique et économique.

## **5. Etre porteurs d’espérance**

Dans un monde où la violence et le repli sur soi prennent souvent le pas sur le dialogue et la fraternité, nous voulons encourager le débat et rappeler les exigences de l’Evangile qui devraient nous conduire à nous engager auprès des plus faibles pour plus de justice et d’accueil.

Dans un monde où l’humanité est menacée par les dérèglements climatiques et par la perte de la biodiversité, nous souhaitons être porteurs d’espérance en :

- sensibilisant à la dimension théologique des questions climatiques et environnementales
- encourageant au dialogue sur ces sujets et leurs conséquences, et en transformant autant que possible les pratiques ecclésiales.

Ainsi nous annonçons qu’un chemin d’espérance existe pour chacun et pour tous.